

優勝

令和4年度北九州市児童養護施設協議会 ドッジボール大会

2連覇

令和4年12月17日、若松児童ホームは昨年に準優勝、昨年に初めてとなる優勝を飾つており、今年度は「2連覇」を目指し掲げて準備を始めました。過去に活躍した中高生らが自ら練習に参加してくれ、子ども達は日々自信と経験を積み重ねていきました。

迎えた大会本番、準決勝では第1セットを開始わずか数秒で取られる絶望的な状況からスタートしました。大人ですら敗戦が頭をよぎる中、子ども達は驚異の粘りを見せフルセットの末、逆転勝利を收めました。続く決勝戦も勢いそのままに、格上相手に1セットも取らせる事無く優勝を決めました。子ども達と優勝の感動を共有し抱き合つたあの瞬間は本当に素晴らしい経験でした。今年度もまた、あの感動を味わえるよう子ども達と一緒に進んでいきたいと思います。

優勝

令和5年度北九州市児童養護施設協議会 野球大会

令和5年6月18日門司球場にて北九州市の児童養護施設による野球大会が行われ、若松児童ホームは優勝する事が出来ました。今年は5施設参加し、そのうちの2施設が合同チームとして参加し、4チームでの大会となりました。

若松児童ホームは1回戦から苦戦を強いられ大会規程時間での決着が着かず、タイブレーク（満塁走者からのゲーブル）での決着となり、子ども達の底力で何とか勝利を收めました。

決勝戦ではビハインドの時間が続くなかでも落ち込まず子ども達の勝ちたい気持ちが流れを呼び込み打線が見事爆発し逆転勝利を收めました。

主将コメント

「みんなさんの応援のおかげで優勝する事が出来ました。県大会でも優勝目指して頑張るので応援よろしくお願ひいたします。」